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9月議会が終了！
おもに平成28年度決算を審
議しました。
約36億円でした(左図参照)
前年から約2億円の減額と
なった町のお金の遣い道に
ついて・・・

9月議会が終了！

三宅町のおカネ事情
クイズ！

【問題①】
今回の決算で教育費が40％、金額にして約1億3,170万円
もダウンしました。減額の理由は何でしょうか？

将来ある子ども達の教育費を削ってないよなぁー？！

【答え】
平成28年4月から、三宅幼児園が「認定こども園」になり、
教育費という区分から民生費という区分になったことが
理由です。決して教育に力を抜いたのではありません。

【問題②】
商工費が60％もダウンしました。2,860万円減額の理由は？

地域の自立を！と言う時代。地元の商工業に力を入れないと
イカンやろ！どういうことや？！

【答え】
皆さん、記憶にあるでしょうか？ 三宅町もプレミアム商品
券を発行したことを。地方創生の交付金 1,976万円を
この商品券発行に使いました。
おカネが国から降ってきて、商品券を発行したけれど、
平成28年度はそれが無かった。というのが一番の理由。
加えて、「恋人の聖地」に関わる建築費とイベント費が
無くなったことによるものです。
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【問題③】
土木費が前年度に比べて26％アップ。約1億5,256万円増額の理由は？

　　今やってるあそこの工事やろ？！

【答え】
 引き続き、石見駅周辺整備開発が行わ
れることに伴う増額です。
 今年度（平成29年）予算の執行状況に
も関わりますが、石見駅の踏切に、
歩行者用踏切が新設されることが決定！
通学路なのに線路が狭くて危険な箇所
です。子ども達の安全が最優先！
とにかく最短の“今年度設計 来年度
工事” が確実に進められるよう、
職員さんは、工事の順序を変更したり
工夫を凝らしてくれています。

インターネットでは、いち早く情報を更新しています。ぜひチェックを！！
この紙面では皆さんに知っていただきたい項目に絞らせていただきました

一年間で使ったオカネ(決算額)を30億円とすると、町内の世帯数が約3,000世帯。
年間で一世帯あたり100万円を使っている計算になります。
皆さん、年100万円を使っている実感ありますか？
 私たちが納める税金がどう使われているか、とても興味のわく考え方だと思いませんか？
（※松本議員の受売りです。松本議員サイトは「ずっと住みたいまち三宅町」で検索してください）

《常任委員会　ここが変わりました！》

いろいろなご意見をいただいていま
す。メールでも連絡も可能です。
家の前には専用ポストもありまーす。
miyake@best-for-u.com
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今回の常任委員会から予算の進捗状況の質問を、理事者にできることになりました。
先の石見駅歩行者専用踏切に加え、「ＵＩターン促進事業」についても、
いろいろと試行錯誤した職員さんの作戦が功を奏しているようです。
　前年度に比べ、基本の補助額が１件あたり100万円から50万円に減額になりました
が、子ども加算として、「子どもがいれば数万円増額されますよ！」と要綱を変更したと
ころ、現在５件の申請があり、うち４件が子育て世代だとのこと。
予算作成時に心配したのですが、いいぞ担当課！ 見事に狙いどおりです！


